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印西市情報化推進会議 会議録  

 

１．会 議 名 平成２９年度第１回印西市情報化推進会議  

２．開催日時  平成２９年１１月１５日（水） 午前１０時～午前１１時００分  

３．開催場所  印西市役所 会議棟 ２０１会議室  

４．出 席 者 

委 員  
大山委員、駒委員、長野委員、池内委員、足立委員、加瀬委員、  

井出委員、林委員  

事務局  吉岡課長、大森主査、中澤主査補  

５．傍  聴  者 ０名  

６．会議次第  

１．開  会 

２．議  題 

（１）委員長及び副委員長の選任について  

（２）会議録の作成及び確定について  

（３）第４次情報化計画の概要及び進行管理について  

３．そ の 他 

４．閉  会  

７．配布資料  

・会議次第  

・【資料１】会議録の作成及び確定について  

・【資料２】印西市第４次情報化推進計画  

・【資料３】印西市第３次情報化計画実施結果  
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８．議  事  等  

（１）委員長及び副委員長の選任について  

発言者  議事内容  

仮議長 議題１「委員長及び副委員長の選任について」を議題とします｡  

事務局から説明をお願いします｡  

事務局 （事務局説明）  

仮議長 説明が終わりました。 

委員長は、委員の互選となっています。互選の方法について、意見

はありますか。  

意見がないようですので、どなたか推薦はありますか。 

推薦がないようですので、事務局から提案はありますか。 

事務局 （事務局説明）  

仮議長 

 

委員長 

事務局の提案について、意見はありますか。  

意見がないようですので、大山委員が委員長に選任されました。  

委員長の指名により、長野委員が副委員長に選任されました。  

 

（２）議事録の作成及び確定について  

発言者  議事内容  

委員長 議題２「議事録の作成及び確定について」を議題とします｡  

事務局から説明をお願いします｡  

事務局 （事務局説明）  

委員長 説明が終わりました。質問、意見等はありますか。 

意見が無いようですので、事務局から提案のとおりとし、今回の議

事録の署名委員は、駒委員にお願いします。  

 

（３）第４次情報化計画の概要及び進行管理について  

発言者  議事内容  

委員長 議題３「第４次情報化計画の概要及び進行管理について」を議題と

します｡ 

事務局から説明をお願いします｡  

事務局 （事務局説明）  

委員長 説明が終わりました。質問、意見等はありますか。 

委員 第３次情報化計画の実施結果で１００％に満たないものは、第４次

情報化計画でも継続して行いますか。  

事務局 第４次情報化計画でも実施し、達成度の向上に注力したい。  

委員 達成度を判断する評価指標は、第４次情報化計画に記載されていま

すか。 

事務局 第４次情報化計画には記載されていません。今後、評価指標を設定



 3 

し、進行管理表に記載します。  

第２回会議で、評価指標、進行管理表を提示します。  

委員 進行管理で、各年度の具体的な実施内容が示され、進捗がわかるの

ですか。 

事務局 今後、各年度の具体的な実施内容と達成状況を提示します。  

委員 第４次情報化計画の課題から施策への具体的なつながりが見えない

ので、体系化されたものがあると理解しやすいと思います。  

事務局 課題と施策の関連を踏まえて、進行管理表を提示します。  

委員 第４次情報化計画が目指す５年後のビジョンを示してもらえると、

市民としてはわかりやすいし、もっと身近になると思う。キャッチ

フレーズがあるとわかりやすい。  

事務局 キャッチフレーズ等の市民への発信は、今後、検討していきたい。

また、会議で提案いただきたいと思う。  

 

（４）その他 

発言者  議事内容  

委員長 その他、質問、意見等はありますか。 

委員 ５年と長期計画だが、技術の進歩は速いので、計画期間の途中で実

施内容が陳腐化する可能性もある。その場合、柔軟に対応するので

すか。 

事務局 計画は、柔軟に対応できるように、情報化推進の体系を示していま

す。また、新しい課題についても、必要であれば取り入れていくこ

とになると思います。  

委員 市民アンケート全般に対してですが、１０～３０代の回答率が低

い。ネットで回答できるようにすれば、回答が増えると思うし、集

計も早くなる。  

事務局 電子版アンケートについては、他の会議でも同じ意見があるので、

今後、市として検討していきたい。  

委員 進行管理の予定はどうなりますか。  

事務局 今年度は、第２回会議を予定しています。次年度以降は、年２回、

評価指標に基づく進行状況を報告する予定です。 

 

 

委  員  長  大山 実        

 

会議録署名委員  駒 あさ子        


